



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

August 2013

## Sozialer Tag der 4a

In diesem Jahr nahm die Grundschule der Auenwaldschule erstmalig am „Sozialen Tag“ teil. Dadurch unterstützen wir eine wichtige Zielsetzung unseres Schulprogramms - soziales Engagement zu zeigen. Der soziale Tag 2013 fand am Donnerstag, dem 13. Juni statt. Aufgrund der Tatsache, dass wir Grundschüler unterrichten, war unsere Zielsetzung, dass



der Inhalt des Tages an die Lebenswelt der Kinder angepasst sein sollte und nicht der Zweck verfolgt wird, Geld für Spenden zu erarbeiten. Für uns stand der rein soziale Gedanke im Vordergrund. Zumal es aus unserer Sicht Grundschulern sehr schwer fallen würde, eine bezahlte Arbeit zu finden. Sie sollen dennoch an ein aktives soziales Handeln herangeführt werden, welches diesem Tag zu Grunde liegt.

Im Seniorenwohnpark Buchenhain sind die Schüler mit plattdeutschen Theateraufführungen, Adventssingen und Frühlingskonzerten immer wieder gern gesehene Gäste. Die Auftritte der fröhlichen Kinder erfreuen in besonderer Art und Weise die Senioren. Wecken sie doch Erinnerungen und Gefühle, die viele noch Tage danach über diese schönen Stunden berichten lassen.

Während der letzten vier Grundschuljahre wurde in der 4a im Rahmen des Religionsunterrichts das Projekt „Igel Igor“ durchgeführt, durch welches das Sozialverhalten der Schüler gefördert wurde. Die soziale Akzeptanz wurde erhöht und eine angemessene Form eigener Wertvorstellungen, Gedanken und Gefühle für die Umwelt und Gesellschaft angestrebt.

Umso erfreuter war die Klassenlehrerin der 4a, als bei der Planung des sozialen Tages von allen Schülern spontan der Wunsch geäußert wurde: „Wir möchten für die Bewohner des Seniorenwohnparks Buchenhain etwas Gutes tun.“ Das Telefonat der Klassenlehrerin Frau Spitzmann mit der Einrichtungsleitung Frau Drews-Behrens ließ diese erst einmal schmunzeln: „27 Kinder der vierten Klasse, das ist aber eine ganze Menge Kind.“

Schnell wurden, erfreut über diese wunderbare Idee, im Haus Buchenhain Überlegungen angestellt, um diese generationsübergreifende Aktivität durchführen zu können.

Die Vorschläge der Schüler wurden bei den Planungen im Buchenhain mit einbezogen und so entstanden vier Projekte für diesen Tag.

Unter dem Thema „Wir begrüßen den Sommer“ wurden gemeinsam mit den Senioren Waffeln gebacken, Sommergetränke gemixt, Spiele gespielt, Bilder gemalt und im Garten Sommerblumen gepflanzt.

Wir freuen uns, dass der soziale Tag in Böklund für Jung und Alt ein Tag zum glücklich machen und glücklich sein war! Brigitte Spitzmann